

EVENTOS



⤴ Dario Hidalgo, Luis Lota y Carlos Varela.

Desayuno con periodistas especializados de automóviles

El pasado 11 de febrero en las instalaciones del INS y bajo el marco de los Premios Vía, evento de Fasescolda que reconoce los aportes de la industria automotriz en el país concentrados en tres aspectos fundamentales de seguridad, reparabilidad y el servicio postventa, se llevó a cabo un desayuno con periodistas especializados de automóviles en el que Luis Lota, director de la Agencia Nacional de Seguridad Vía; Dario Hidalgo, director de Iniciativa de Vehículos más Seguros y Carlos Varela, vicepresidente técnico de Fasescolda, dialogaron con los comunicadores sobre la seguridad vial en el país.



⤴ A la cita acudieron las marcas de vehículos que se comercializan en el país.

Encuentro con marcas de vehículos

Como preámbulo a la entrega de los Premios Vía 2019, Fasescolda y Cesvi Colombia realizaron el 14 de febrero en el Club de Banqueros de Bogotá, el encuentro con las marcas de vehículos invitadas a este reconocimiento, con el fin de dar a conocer las novedades de la edición 2019 y destacar la importancia del manejo de la marca como un diferenciador de responsabilidad frente al consumidor.

Este evento contó con la participación de cerca de 25 representantes de las diversas marcas de vehículos y tuvo como conferencista invitado a Julio César Castañeda, abogado consultor de la firma Barrera Márquez.



⤴ Homenaje de despedida al Doctor Jorge Humberto Botero

Colaboradores de Fasescolda, Inverfas y el INS hicieron un homenaje de despedida al Doctor Jorge Humberto Botero

Al estilo de un programa de entrevistas como 'Yo José Gabriel' de RCN o 'Susó's Show' del Canal Caracol, el viernes 27 de febrero en las instalaciones del INS, los colaboradores de Fasescolda, Inverfas y el INS rindieron un sincero homenaje de despedida al Doctor Jorge Humberto Botero, quien estuvo a cargo de la Presidencia Ejecutiva de Fasescolda por cerca de 6 años.

El humor, las anécdotas vividas como ser humano y presidente de Fasescolda, y las muestras de cariño de algunos de los colaboradores a través de emotivos videos fueron algunos de los momentos que hicieron de este homenaje un evento inolvidable.